

# *Un diplomate étasunien admet s'être réuni avec des opposants boliviens*

---



La Paz, 29 juillet, (RHC).- Le ministre bolivien du cabinet, Carlos Romero, a fait savoir que Peter Brennan, chargé d'affaires de l'ambassade des États-Unis à La Paz a admis ses réunions avec l'opposition bolivienne et il a tenté de les justifier.

Carlos Romero a déclaré sur son compte Twitter, que les réunions des diplomates étasuniens avec l'opposition posent des obstacles aux relations bilatérales et constituent une ingérence dans les affaires internes

Le ministre bolivien et Brennan ont eu une rencontre au cours de laquelle ils ont abordé entre autres sujets, les liens de fonctionnaires étasuniens avec des secteurs de la droite et la lutte contre le trafic de drogue.



**Radio Habana Cuba**